

Editorial	4
 Standardisierungen in der Medizin	
<i>Dieter Borgers</i>	
Evidenzen einer chronischen Medizin	
Evidence-based Medicine (EBM), Mega-Trials, Numbers Needed to Treat als Vollendung einer rationalen Individualmedizin?	6
 <i>Heinz-Harald Abholz</i>	
Standardisierung in der hausärztlichen Versorgung	23
 <i>Hagen Kühn</i>	
Industrialisierung der Medizin?	
Zum politisch-ökonomischen Kontext der Standardisierungstendenzen	34
 <i>Stefan Gildemeister</i>	
Wettbewerb und Managed Care	
Kritik der wirtschaftstheoretischen Grundlagen am Beispiel der USA	53
 <i>Friedrich Hansen</i>	
Umstrittene Methoden in der Medizin – Tradition und aktueller Status	75
 <i>Klaus Wingenfeld</i>	
Maßstäbe zur Bemessung von Pflegebedürftigkeit nach dem Pflegeversicherungsgesetz	95
 Kommentar	
<i>Michael Simon</i>	
Begleitforschung zu den Auswirkungen der neuen Krankenhausfinanzierung. Anmerkungen zum zweiten Zwischenbericht der Begleitforschung zur BPflV 1995	112
 Diskussion: Kassenärztliche Honorarpolitik und Vergütungsreform	
<i>Heinz-Harald Abholz: Anmerkungen zu Thomas Gerlingers Aufsatz im Jahrbuch für Kritische Medizin 28</i>	
	127
<i>Thomas Gerlinger: Antwort auf Heinz-Harald Abholz</i>	133
 Über die AutorInnen	 141